



Jesús Álvarez muestra una cartulina amarilla en el partido en el que debutó en Suiza. EHF

Bautizo internacional a un gran nivel

BALONMANO

Jesús Álvarez, que recuperó para Asturias la élite del arbitraje, debutó con éxito en Suiza y en octubre dirigirá un partido de selecciones

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Jesús Álvarez Menéndez se estrenó como colegiado internacional. Un hecho histórico con el que Asturias recupera la élite del arbitraje que perdió hace casi un cuarto de siglo cuando Gallego y Lamas colgaron el silbato tras los Juegos de Sidney.

El gijonés lo hizo el pasado fin de semana, en Suiza, en los encuentros correspondientes a la primera ronda de la European Cup Women entre el Kumanovo de Macedonia y el Herzogenbu-

chsee, un equipo que pertenece al cantón de Berna.

Al árbitro asturiano, que forma pareja con el levantino Miguel Soria, le dio un poco de respeto al ser su primer partido oficial fuera de España y reconoce que tuvo los clásicos nervios del debut, pero que al final salió todo bastante mejor de lo esperado.

Esta primera eliminatoria se celebró a doble partido encuentro en tierras helvéticas y, bajo su punto de vista, no resultó complicada. Explica que en el primer partido, las anfitrionas, tras ir buena parte del mismo igualado, acabaron ganando por siete tantos, mientras que en el segundo las macedonias cayeron claramente.

Jesús Álvarez regresó satisfecho de Suiza, porque en resumen «fue una gran experiencia» y califica su actuación de «ilusionante» de cara al futuro al haber rea-

lizado un buen trabajo «que fue lo que nos dijo el delegado de la Confederación Europea de Árbitros a la conclusión de los dos encuentros».

El colegiado gijonés y el levantino se muestran impacientes de cara a que llegue la próxima designación internacional sin descuidar sus actuaciones tanto en la Liga Asobal como en la División de Honor Femenina a lo largo de la temporada que acaba de comenzar.

Al margen de que les puede tocar dirigir nuevos encuentros de la European Cup Women y de la European Liga, segunda y tercera categorías femeninas continentales, la pareja astur-valenciana ha sido convocada para arbitrar un torneo clasificatorio para el Europeo de selecciones nacionales el próximo 11 de octubre entre Islandia y Luxemburgo.

Cabe recordar que Jesús Álvarez, de 32 años, se dedica al arbitraje desde los 14 y a los 19 dio el salto a categoría nacional. Hace siete temporadas dirige partidos en la élite. Lo hizo durante este periodo con el asturiano José Carlos Frieria, mientras que desde la campaña pasada arbitra con el valenciano Miguel Soria.

conjunto gijonés espera romper la dinámica de derrotas.

Por su parte, el Lobas Oviedo, el otro equipo asturiano de la categoría, se medirá al Málaga el miércoles (19.30, Florida Arena) al tener competición europea las andaluzas.

El BMG, a Palencia

El Balonmano Gijón, sin novedades en su convocatoria, tratará de encadenar su tercer triunfo consecutivo en la cancha del Fuentes Carriónas palentino (18 horas, Pabellón de Guardo).

HOCKEY SOBRE PATINES

El Telecable, a Voltregá por su segundo triunfo consecutivo

J. L. C. El Telecable Hockey tratará de lograr su primera victoria a domicilio de la temporada en la pista del Voltregá (13 horas, Pabellón Oliveras de la Riva) después de vencer en la primera jornada al Bembibre en Mata-Jove (2-0). Se trata de la primera visita de Natasha Lee como entrenadora frente al equipo en el que militó nueve temporadas.

El cuadro catalán, que ganó en la primera jornada en Mataró (0-2), finalizó la pasada campaña en novena posición, lejos de la disputa de los títulos como ocurrió en un buen número de las campañas anteriores, inmerso en un proceso de transición, con una plantilla de cantera muy joven, con una media de edad de 20 años. Las gijonesas, que lo ganaron todo el curso anterior, vencieron recientemente la Supercopa, su quinto título consecutivo, por lo que son favoritas en el duelo de esta tarde. La preparadora Natasha Lee tiene el equipo al completo para este partido que durante mucho tiempo se consideró el clásico de la OK Liga Femenina.



Natasha Lee

BALONMANO MASCULINO

El Base Oviedo viaja a Zamora y derbi entre el Royal y la Avilesina

J. L. C. En la División de Honor Plata masculina, el Unión Financiera Base Oviedo visita al Zamora que entrena asturiano Fran González (20 horas) con la intención de lograr su primeros puntos fuera de casa. En Primera, el Royal Premium, que recupera a Diego Cruz, tiene derbi frente a una Atlético Avilesina (17 horas, Palacio) que es clara favorita. En la misma categoría, el Grupo Covadonga, con la baja de Marcos, rinde visita al Palencia (19 horas, Pabellón Mariano Haro) tratará de encadenar su setundava victoria consecutiva. Por su parte, el Vetusta del gijonés Diego Lafuente se enfrenta en su feudo al Astillero (17 horas, Florida Arena).

NATAción

San Lorenzo cierra la campaña de travesías

C. SÁNCHEZ. La campaña de pruebas en aguas abiertas estivales en Gijón echará hoy el cierre con la disputa de la Travesía Doble de San Lorenzo, organizada por el Club Ciudad de Gijón, con más de un centenar inscritos. Comenzará a las cinco de la tarde y en ella los participantes tendrán que cubrir una distancia de un total de 2.200 metros en la dársena de la playa de San Lorenzo, con salida y llegada a la altura de la rampa de la Antigua Pescadería. La competición, que alcanza su sexta edición, reunirá a buena parte de los mejores especialistas asturianos de esta disciplina.

BALONCESTO

El Villa de Gijón llena de basket el Palacio

F. GAYO. En la tarde de ayer comenzó la III edición del Torneo Nacional Villa de Gijón infantil, organizado por el CDB Fodeba y el Gijón Basket y que reúne a equipos masculinos y femeninos de Cantabria, Castilla y León, País Vasco y Asturias este fin de semana en el Palacio. Tras la primera ronda de encuentros, tuvo lugar una colorida ceremonia de inauguración donde desfilaron todos los equipos participantes. En la categoría femenina el Pas Plélagos venció sus dos partidos, confirmándose como uno de los favoritos para hacerse con el primer puesto. Por su parte, en infantil masculino el Grupo venció ajustadamente al Gijón Basket por 53-49 y tendrá en el conjunto cántabro como principal rival para hacerse con el torneo.

El Motive.co Gijón quiere plantarle cara al Elche

BALONMANO

J. L. C. El Motive.co Gijón, tras su derrota ante el pasado martes ante el Bera Bera, en partido adelantado de la octava fecha del calendario, recibe al Elche (19 horas, Pabellón de La Arena). Su entrenador, Guillermo Algorri, que solo tiene la baja de María Gon-

zález, confía en sumar los primeros puntos «si logramos trabajar bien en defensa».

Las ilicitanas han sido la bestia negra de las gijonesas las últimas temporadas, ya que casi siempre perdieron, tanto en las competiciones domésticas (Liga y Copa) como en la EHF European Cup. No obstante, el preparador del